

Umleitung aufgehoben – aber noch Behinderung

Nieste (ue). Die Arbeiten an der Kanalisation im Gebiet des Uschlagener Ortsteils Dahlheim wurden beendet, so daß die Umleitung über die Nachbargemeinde Escherode für Kraftfahrer nicht mehr besteht. Ohne Behinderung kann der Fahrzeugverkehr allerdings auf der Niestetalstraße noch immer nicht fließen, da sich zwischen Uschlag und Heiligenrode eine etwa zwei Kilometer lange Baustelle befindet. Die Kraftfahrer müssen nicht nur eine Geschwindigkeitsbegrenzung, sondern auch noch eine Lichtsignalanlage auf der Baustrecke in Kauf nehmen. Besonders in der Zeit des Arbeiterverkehrs bilden sich Fahrzeugschlangen, weil auch die Linienbusse der Strecke Kassel—Nieste diese Straße benutzen müssen.